

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS
FECHA: 21/MARZO/2014

Fitch había puesto en revisión en octubre la calificación de EU, ahora la ratifica

CARLOS LORET: Primero Finanzas, Enrique Campos Suárez.

ENRIQUE CAMPOS: Carlos, vámonos con la información económica. Y vámonos con esto que involucra a las calificadoras, resulta que la agencia Fitch había puesto en revisión en octubre la calificación de Estados Unidos. La ratifica ahora, la deja en esta AAA y la deja estable, dice que no tiene por ahora intenciones de mover la calificación perfecta de Estados Unidos, a diferencia de lo que ocurre con la misma agencia calificadora pero en el caso de Rusia, en donde ubica su calificación de estable a negativa, por supuesto ante la situación de Ucrania y las repercusiones económicas que pueda tener para Rusia.

Misma situación que ayer dio a conocer esta otra agencia calificadora, Standard and Poor's que también puso en perspectiva negativa la calificación crediticia de este país por supuesto por la situación de Crimea y de Ucrania.